



26年

減容化施設を受け入れ  
仮設の減容化施設を期間限定で  
受け入れ復興事業に活用。



飯野町団地を整備  
避難先に村営の住宅を整備。  
写真は集会所。



27年

天皇皇后両陛下の行幸啓  
県復興公営住宅で村民とご懇談。



計画的避難地域に指定される  
全村避難へ。  
各所で説明会。



23年

東北地方太平洋沖地震  
村内でも震度6弱を記録。

そして平成23年  
東日本大震災が発災



いいたて全村見守り隊発足  
村民が隊員となり避難中の村を  
パトロールしました。



23年

いやしの宿いいたてを開所  
避難中の村民が集いました。

28年



村制施行60周年  
復興への思いを新たに  
記念行事を行いました。



29年

おかえりなさい式典  
3月31日、帰還困難区域を  
除く地域で避難指示が解除  
されました。



28年

いいたてクリニック再開  
週2回の診療を再開。



道の駅がオープン  
オープニングイベントで  
にぎわいました。



24年

仮設園舎・校舎が完成  
写真は小学校の開校式。



24年

村民ふれあい集会  
村民が涙と笑顔で再会。

30年



こども園・小学校・中学校の開園・開校式  
こども園の園舎、小中学校の校舎がセン  
ター地区に整備され、子ども達の笑顔が  
村に戻ってきました。



大雷神社遷宮大祭  
地区の人々が力を合わせて  
10年ぶりの大祭を成功させました。

30年

いいたてスポーツ公園がオープン  
オープン以来、村内外の皆様に多数  
ご利用いただいています。

25年



天皇皇后両陛下・秋篠宮ご夫妻が相次いで来村  
避難の中、大きななぐさめと励ましをいただきました。  
上は仮設中学校、左は菊池製作所でのひとこま。

25年



平成時代の一步一步の歩みが  
令和時代の未来へつながっていきます